



Lille, le 5 juillet 2011

Chers collègues,

Les représentants syndicaux de la Drac Nord-Pas-de-Calais (CGT, CFDT, FO, SUD) souhaitent exprimer leur solidarité avec l'ensemble des personnels des DRACs aujourd'hui mobilisés.

La DRAC NPDC, en sous-effectif chronique depuis de nombreuses années (10% d'effectif manquant par rapport à un plafond d'emploi fixé par l'administration centrale de manière ridiculement faible) ne peut que se joindre à ce mouvement de solidarité inter-DRAC.

La pression n'a jamais été aussi forte !

Alors que l'administration centrale continue à recruter et à consolider ses emplois, les conditions de travail en Drac n'ont eu de cesse de se dégrader, pour atteindre aujourd'hui un seuil critique !

Le manque crucial en personnel, l'alourdissement des procédures de toute nature, Chorus en tête, ne nous permettent plus de rendre un service public de la culture de qualité.

Au regard de la mobilisation en cours, le MCC ne peut plus faire comme si tout allait bien en DRAC.

Très attentifs aux légitimes revendications de nos collègues, nous proposerons une assemblée générale à l'ensemble du personnel de la Drac-Nord-Pas-de-Calais dès la rentrée de septembre.

Nous sommes profondément convaincus que l'ampleur de la mobilisation est l'expression d'une ambition partagée pour l'ensemble de nos missions.

CGT, CFDT, FO, SUD  
DRAC Nord-Pas-de-Calais